



"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"

## RESOLUCIÓN EJECUTIVA REGIONAL

N° **282** - 2014 - GR-JUNIN/PR

Huancayo, **15** MAY 2014

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO REGIONAL DE JUNIN

VISTO:

El Informe Legal N° 314-2014-GRJ/ORAJ de fecha 13 de Mayo de 2014, el Informe N° 002-2014-GRJ-GRPPAT de fecha 15 de Abril de 2014 y el Escrito con fecha de recepción 15 de Abril de 2014, sobre Recurso de Reconsideración contra la Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR de fecha 19 de Marzo de 2014, interpuesto por los administrados don **HEBER DE LA CRUZ SOTO** y Otros;

CONSIDERANDO:

Que, mediante Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR de fecha 19 de Marzo de 2014 se establece la "Escala Transitoria" a nivel de cada Unidad Ejecutora incorporando al incentivo laboral las "Asignaciones de Contenido Económico" y adicionalmente las "Entregas Económicas" para el personal administrativo activo de las diferentes Unidades Ejecutoras conformantes del Pliego 450 del Gobierno Regional Junín según detalle, entre ellos, de la **entidad** Unidad Ejecutora 1224-408- Red de Salud Valle del Mantaro;

Que, el 02 de Abril de 2014 los administrados: Heber de la Cruz Soto, Santiago Víctor Mattos Carhuapoma, Luis Alberto Tapia Gamarra, Orth Pedro Esteban Aquino, Héctor Vicente Gómez Gaspar, José Roberto Román Dávila, Raúl Zacarías Ponce, Luz Agueda Luna Panéz, Heraclides Natividad Palacios Meza, Irene Poma Ibaceta de Bustamante, Cesareo Juan Ávila Nájera, Edward Antonio Barzola Inga, Jesús Augusto Buendía Turín, Wálter Cárdenas Sánchez, Eriverto Arturo Caro Rosales, Donatila Yolanda Carranza Cóndor, Irene Ana Flores Pérez, Rafael Peter Palomino Paredes, Norma Isabel Tovar Pineda, Javier Jesús Aliaga Canchumanya, Marcelino Bastidas Madueño, Enrique Jorge Calixto Zárate, Wilmer Emilio Maldonado Gómez, Modesta Lucía Marmolejo Capcha, Florencio Inocente Medina Tovar, Saúl Epifanio Mucha Contreras, Victoriano Munarriz Quispe, Teodoro Muñoz Córdova, Constantino Orihuela Meza, Narciso Pariona Suazo, Primitivo Quispe Fonseca, David Zósimo Quispe Vergara, Jorge Alberto Solís Privat, María Miriam Sosa Andrade, Dante Aníbal Valentín Arauco, Isabel Zavala Méndez, Ronald Glicerio Hinostraza Romero, Domingo Luis Pérez Palomino, Flor Marina Vásquez Arce, Pilar del Rosario Guzmán Segura, Doris Noemí Salcedo Montes, Rossana Jesús Díaz Enriquez, Hernán Nelson Herreras Yauli, Zósimo Juan Loardo Velásquez, Ricardo Francisco Matos Cárdenas, Ricardo Jacinto Salome Villaverde, Jimmy Freddy Urcuhuaranga Cárdenas, Angel Ureta Poma, Víctor Hugo Navincopa Sánchez, Yubana Eddy Yupanqui Espíritu, Elisabeth Gladys Ortiz Rojas de Florez - en adelante los impugnantes - presentan recurso de reconsideración contra la Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR, de fecha 19 de Marzo de 2014, con la finalidad de que se corrija la escala dispuesta para la Unidad Ejecutora de Presupuesto N° 1224-408 Red de Salud Valle del Mantaro, y actuando y brindando trato igualitario a todos los trabajadores del Pliego Presupuestal Gobierno Regional Junín y sus diversas Unidades Ejecutoras, se supere la marcada discriminación existente en las escalas aprobadas y efectuando un reexamen, valoración y meritución de las normas se nivelen las escalas

DOC: 651323

EXP: 457315



"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"

por incentivos laborales de la Unidad Ejecutora del presupuesto 1224-408 Red de Salud Valle del Mantaro con las escalas del pliego, unidad ejecutora 0818-001, sede central, con la promulgación de la Ley N° 29874, Ley que complementa medidas destinadas a fijar una escala base para el otorgamiento del incentivo laboral que otorga a través de los comités de Administración del Fondo de Asistencia y Estímulo CAFAE, se faculta fijar Escalas ÚNICAS de incentivos laborales a los servidores administrativos de la Administración Pública, para con ello eliminar el trato diferenciado, discriminatorio existente actualmente, que la quincuagésima disposición complementaria de la ley N° 30114, Ley de Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2014, establece el proceso para dar por concluido el procedimiento previsto en la Ley N° 29874 y concluir con la probación de la Escala de Incentivo Único a que se refiere la centésima cuarta disposición complementaria final de la Ley N° 29951, Ley del Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2013. Que existe flagrante colisión con el principio de igualdad y no discriminación, la escala aprobada en la R.E.R N° 155-2014/GR-JUNÍN/PR, recorta el monto que percibimos por incentivos laborales dispuestas mediante R.E.R. N° 208-2012-GR-JUNÍN/PR y R.E.R. N° 248-2012-GR-JUNÍN/PR, vigentes por medidas cautelares;



Que, como se sabe, en un Estado Democrático de Derecho la sujeción del ordenamiento y la sociedad en su totalidad a los principios y los mandatos que la Constitución Política despliega son el fundamento mismo del sistema. En nuestro contexto, la Constitución Política contempla los derechos fundamentales y configura los poderes e instituciones que rigen el Estado junto a sus competencias. Por ello, su cumplimiento es de vital importancia, no solo por la trascendencia de su contenido, sino porque este genera un primer mandato sobre autoridades y ciudadanos de respeto a los derechos de las personas;



Que, el Pliego del Gobierno Regional Junín, constituye única instancia y teniendo en cuenta que el recurso de reconsideración señalado en el Artículo 208° de la Ley del Procedimiento Administrativo General N° 27444, establece que se interpondrá ante el mismo órgano que dictó el primer acto que es materia de la impugnación y deberá sustentarse en nueva prueba. En los casos de actos administrativos emitidos por órganos que constituyen única instancia no se requiere nueva prueba. Así tenemos que la Ley incluye una situación excepcional para el ejercicio del recurso: esto es su procedencia extraordinaria cuando se trata de cuestionar actos emitidos en única instancia como la ocurrida en el presente caso, por lo tanto, los impugnantes tendrían agotada la vía administrativa, por no existir instancia superior ante la cual plantear alguna apelación;



Que, mediante Ley N° 29874 Ley que implementa medidas destinadas a fijar una escala base para el otorgamiento del incentivo laboral que se otorga a través de los Comités de administración del Fondo de Asistencia y Estímulo (CAFAE) a que se refiere la Quincuagésima Tercera Disposición Complementaria Final de la Ley 29812, Ley de Presupuesto del sector público para el Año Fiscal 2012, en el numeral 3.1 del Artículo 3° se precisa ***“que las entidades comprendidas en el ámbito de la presente Ley incorporan al incentivo laboral que se otorga a través de los Comités de Administración del Fondo de Asistencia y Estímulo (CAFAE), las asignaciones de contenido económico, racionamiento o movilidad, mensual u ocasional, que efectivamente percibe el personal administrativo bajo el régimen laboral del Decreto Legislativo 276, Ley de Bases de la Carrera Administrativa y de Remuneraciones del Sector Público, que ocupa una plaza destinada a funciones administrativas en el Presupuesto Analítico de Personal (PAP), registradas en el Aplicativo Informático para el Registro Centralizado de Planillas y de Datos de Los Recursos Humanos del Sector Público antes del 1 de Marzo de 2011 y referidos a los siguientes conceptos: incentivo laboral por movilidad, asistencia nutricional, responsabilidad, directiva, apoyo***



PRESIDENCIA

"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"



Trabajando con la fuerza del pueblo!

**alimentario, asignación por movilidad para el personal del Ministerio de justicia, Resolución ministerial 134-2002-JUS; Estimulo de diciembre a través del CAFAE, Resolución Ministerial 321-2004-JUS”;**

Que, los impugnantes cuestionan la Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR de fecha 19 de Marzo de 2014 porque a su criterio existe discriminación al fijar la escala única de los incentivos laborales porque se viene pagando el CAFAE a los servidores Públicos de la Sede Central del Gobierno Regional de Junín sumas superiores a lo que perciben los trabajadores integrantes de la Unidad Ejecutora 1224-408 Red de Salud Valle del Mantaro, al respecto se debe tener presente el Informe Legal N° 186-2011-SERVIR/GG-OAJ de fecha 01 de Marzo de 2011 que en el punto 2.6 se precisa lo siguiente:

i) **Todo servidor comprendido en el régimen del Decreto Legislativo N° 276 que ocupa una plaza en la entidad, tiene derecho de percibir el incentivo laboral del CAFAE, sin importar la modalidad mediante la cual haya ocupado dicha plaza;**

ii) **El monto de dicho incentivo debe ser otorgado de acuerdo a la categoría o nivel remunerativo que corresponda a la plaza ocupada por el servidor, en consecuencia, no podrían hacerse distinciones entre los servidores que tienen el mismo nivel de carrera alcanzado;**

Que, el criterio que compartimos y que se ha cumplido al expedirse la Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR mediante el cual se establece la “Escala Transitoria” a nivel de **cada Unidad Ejecutora** incorporando al incentivo laboral las Asignaciones de Contenido Económico” y adicionalmente las “Entregas Económicas” para el personal administrativo activo de las **diferentes** Unidades Ejecutoras conformantes del Pliego 450 del Gobierno Regional Junín, por ello, deberá recordarse que constituye una Entidad Pública como también una Unidad Ejecutora;

**ENTIDAD PÚBLICA: Conforme se encuentra establecido en el Artículo 5°, 6° y 7° de la Ley General del Sistema Nacional de Presupuesto N° 28411 constituye Entidad Pública todo organismo con personería jurídica, la Oficina de Presupuesto o quien haga sus veces en una entidad es responsable de conducir el proceso presupuestario, para cuyo efecto organiza, consolida, verifica y presenta la información que se genere así como coordina y controla la información de ejecución de ingresos y gastos autorizados en los Presupuestos y sus modificaciones, siendo el titular de la entidad la más alta autoridad ejecutiva de la entidad quien es responsable de efectuar la gestión presupuestaria en las fases de programación, formulación, aprobación, ejecución y evaluación, y el control de gasto, de conformidad con la ley general, las leyes de presupuesto del sector público y las disposiciones que emita la Dirección Nacional de Presupuesto Público, en el marco de los principios de legalidad y presunción de veracidad, así como otras normas;**

Que, asimismo, se encuentra establecido en la Resolución Ministerial N° 374-2010-PCM que aprueba la Directiva N° 002-2010-PCM/SGP “DISPOSICIONES RELACIONADAS A LA DEFINICIÓN DE ENTIDAD PÚBLICA Y LA VALIDACIÓN DEL REGISTRO PRELIMINAR DE LAS ENTIDADES PÚBLICAS DEL ESTADO PERUANO”:  
**“Se considera Entidad Pública a toda organización del Estado Peruano, con Personería Jurídica de Derecho Público, creada por norma expresa en el que se le confiere mandato a través del cual ejerce funciones dentro del marco de sus competencias y atribuciones, mediante la administración de recursos públicos, para contribuir a la satisfacción de las**





PRESIDENCIA



"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"

**necesidades y expectativas de la sociedad, y como tal está sujeta al control, fiscalización y rendición de cuentas";**

**UNIDAD EJECUTORA:** De acuerdo al Artículo 6° de la Ley Marco de la Administración Financiera del Sector Público N° 28112 establece lo siguiente: **Organización en el nivel descentralizado u operativo:** 6.1 La Unidad Ejecutora constituye el nivel descentralizado u operativo en las entidades y organismos del Sector Público, con el cual se vinculan e interactúan los órganos rectores de la Administración Financiera del Sector Público. 6.2 Para efectos de la presente Ley, se entenderá como Unidad Ejecutora, aquella dependencia orgánica que cuenta con un nivel de desconcentración administrativa que: a. Determine y recaude ingresos; b. Contrae compromisos, devenga gastos y ordena pagos con arreglo a la legislación aplicable; c. Registra la información generada por las acciones y operaciones realizadas; d. Informa sobre el avance y/o cumplimiento de metas; e. Recibe y ejecuta desembolsos de operaciones de endeudamiento; y/o f. Se encarga de emitir y/o colocar obligaciones de deuda;



Que, por tanto, de acuerdo a las normas señaladas precedentemente la Unidad Ejecutora 1224-408 Red de Salud Valle del Mantaro, es una entidad pública – Unidad Ejecutora, con personería Jurídica de Derecho Público, ejerce funciones dentro del marco de sus competencias y atribuciones, que cuenta con un nivel de desconcentración administrativa que determine y recauda ingresos; contrae compromisos, devenga gastos y ordena pagos con arreglo a la legislación aplicable; así en dicha entidad no existe discriminación en la percepción del incentivo Laboral a través del CAFAE y el monto es otorgado de acuerdo a la categoría o nivel remunerativo que corresponda a la plaza ocupada por cada servidor, no existe distinciones entre los servidores que tienen el mismo nivel de carrera alcanzado en dicha entidad, conforme se tiene del Cuadro 13.- señalado en la Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR, la misma que se dio conforme a lo señalado en el numeral 3.1 del Artículo 3° de la Ley N° 29874 en el sentido que el incentivo laboral que se otorga a través de los Comités de Administración del Fondo de Asistencia y Estímulo (CAF AE), que efectivamente percibe el personal administrativo bajo el régimen laboral del Decreto Legislativo 276 que ocupa una plaza destinada a funciones administrativas en el Presupuesto Analítico de Personal (PAP) y registradas en el Aplicativo Informático para el Registro Centralizado de Planillas y de Datos de Los Recursos Humanos del Sector Público **antes del 1 de Marzo de 2011:**



13 Unidad Ejecutora 1224-408 Red de Salud Valle del Mantaro

NIVEL	ESCALA DE INCENTIVO LABORAL ANTERIOR	ASIGNACION ES DE CONTENIDO ECONOMICO	ESCALA DE INCENTIVO LABORAL ACTUAL	ENTREGAS ECONOMICAS	ESCALA TRANSITORIA
F-6					
F-5	2,000.00	0.00	2,000.00	0.00	2,000.00
F-4	1,800.00	0.00	1,800.00	0.00	1,800.00
F-3	1,380.00	0.00	1,380.00	0.00	1,380.00



PRESIDENCIA



"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"

F-2	1,220.00	0.00	1,220.00	0.00	1,220.00
F-1	1,140.00	0.00	1,140.00	0.00	1,140.00
PROF	1,060.00	0.00	1,060.00	0.00	1,060.00
T/A	980.00	0.00	980.00	0.00	980.00

Que, por lo señalado podemos concluir que no existe discriminación y/o desigualdad laboral en la entidad Unidad Ejecutora 1224-408- Red de Salud Valle del Mantaro, al respecto, en el caso recaído en el expediente N° 2974-2010-PA-TC, el Tribunal Constitucional ha establecido: **"De esa forma este Colegiado ha establecido que la igualdad como derecho fundamental está consagrada por el Artículo 2° de la Constitución de 1993, de acuerdo al cual: "[...] toda persona tiene derecho [...] a la igualdad ante la Ley. Nadie debe ser discriminado por motivo de origen, raza, sexo, idioma, religión, opinión, condición económica o de cualquiera otra índole". Contrariamente a lo que pudiera desprenderse de una interpretación literal, se trata de un derecho fundamental que no consiste en la facultad de las personas para exigir un trato igual a los demás, sino a ser tratada del mismo modo que quienes se encuentran en una idéntica situación. Sin embargo la igualdad, además de ser un derecho fundamental, es también un principio rector de la organización del Estado Social y Democrático de Derecho y de la actuación de los poderes públicos. Como tal comporta que no toda desigualdad constituye necesariamente una discriminación, pues no se proscribe todo tipo de diferencia de trato en el ejercicio de los derechos fundamentales; la igualdad solamente será vulnerada cuando el trato desigual carezca de una justificación objetiva y razonable (Álvarez Conde, Enrique. Curso de derecho constitucional. Vol I. Madrid, Tecnos, 4° edición, 2003. pp. 324-325). La aplicación, pues, del principio de igualdad no excluye el tratamiento desigual, por ello no se vulnera dicho principio cuando se establece una diferencia de trato, siempre que se realice sobre bases objetivas y razonables";**

Que, finalmente, en relación a la propuesta de incremento del incentivo laboral a la que hace referencia la impugnante, mediante Oficio N° 100-2014-EF/53.01 de fecha 26 de Marzo de 2014 la Dirección General de Gestión de Recursos Públicos del Ministerio de Economía y Finanzas en respuesta al Oficio N° 89-2014-GRJ-GRPPAT/SGPT a través del cual se remitió la propuesta de incremento del incentivo laboral a fines de una nueva escala para el otorgamiento del incentivo laboral CAFAE, de las Unidades Ejecutoras integrantes del Gobierno Regional Junín, en el marco de la Quincuagésima Disposición Complementaria Final de la Ley N° 30114 – Ley de Presupuesto del Sector Público para el año fiscal 2014, señala lo siguiente: **"(...) de conformidad con lo establecido en el Artículo 2° del Anexo N° 2 del Decreto Supremo N° 009-2014-EF, las solicitudes de informe favorable para alcanzar la aprobación del incentivo Único que presenten las entidades previstas en el Anexo N° 1 a la Dirección General de Gestión de Recursos Públicos del Ministerio de Economía y Finanzas, tendrán en cuenta lo establecido en los Artículos 9° y 10° del Reglamento de la Ley N° 29874. Asimismo, en el Artículo 3° se señala que, el informe favorable que emite la Dirección General de Gestión de Recursos Públicos, en el marco de lo establecido en el Artículo 12° del Reglamento de la Ley N° 29874, sólo se expide cuando se verifique que la Escala Transitoria y la propuesta de Escala de Incentivo Único se encuentren sustentadas en la normatividad legal vigente y en la información registrada en el aplicativo Informático para el Registro Centralizado de Planillas y de datos de los Recursos Humanos del Sector Público. En tal sentido, al advertirse de la verificación de la propuesta de Escala de Incentivo Único que ésta no guarda correspondencia con el marco antes prescrito, de conformidad con lo dispuesto en el Artículo 4° del Anexo N° 2 del Decreto Supremo N° 009-2014-EF, se procede a la devolución de los antecedentes a su Despacho (...);"**





"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"

Que, por los fundamentos expuestos debe declararse infundado el recurso de reconsideración planteado, al **no** existir discriminación al fijar la escala única de los incentivos laborales en la entidad Unidad Ejecutora 1224-408- Red de Salud Valle del Mantaro, y por haberse dictado la recurrida de acuerdo al marco legal y por autoridad competente; dándose por agotada la vía administrativa;

Contando con la visación de la Gerencia General Regional y la Oficina Regional de Asesoría Jurídica del Gobierno Regional de Junín y de conformidad con las facultades y atribuciones conferidas por el literal d) del Artículo 21° dispuestas por la ley N° 27867, Ley Orgánica de Gobiernos Regionales y sus modificatorias;

**SE RESUELVE:**

**ARTÍCULO PRIMERO: DECLÁRESE INFUNDADO** el recurso administrativo de reconsideración planteado por los administrados don **HEBER DE LA CRUZ SOTO, SANTIAGO VÍCTOR MATTOS CARHUAPOMA, LUIS ALBERTO TAPIA GAMARRA, ORTH PEDRO ESTEBAN AQUINO, HÉCTOR VICENTE GÓMEZ GASPAS, JOSÉ ROBERTO ROMÁN DÁVILA, RAÚL ZACARÍAS PONCE, LUZ AGUEDA LUNA PANEZ, HERACLIDES NATIVIDAD PALACIOS MEZA, IRENE POMA IBACETA DE BUSTAMANTE, CESAREO JUAN ÁVILA NÁJERA, EDWARD ANTONIO BARZOLA INGA, JESÚS AUGUSTO BUENDÍA TURÍN, WÁLTER CÁRDENAS SÁNCHEZ, ERIVERTO ARTURO CARO ROSALES, DONATILA YOLANDA CARRANZA CÓNDOR, IRENE ANA FLORES PÉREZ, RAFAEL PETER PALOMINO PAREDES, NORMA ISABEL TOVAR PINEDA, JAVIER JESÚS ALIAGA CANCHUMANYA, MARCELINO BASTIDAS MADUEÑO, ENRIQUE JORGE CALIXTO ZÁRATE, WILMER EMILIO MALDONADO GÓMEZ, MODESTA LUCÍA MARMOLEJO CAPCHA, FLORENCIO INOCENTE MEDINA TOVAR, SAÚL EPIFANIO MUCHA CONTRERAS, VICTORIANO MUNARRIZ QUISPE, TEODORO MUÑOZ CÓRDOVA, CONSTANTINO ORIHUELA MEZA, NARCISO PARIONA SUAZO, PRIMITIVO QUISPE FONSECA, DAVID ZÓSIMO QUISPE VERGARA, JORGE ALBERTO SOLÍS PRIVAT, MARÍA MIRIAM SOSA ANDRADE, DANTE ANÍBAL VALENTÍN ARAUCO, ISABEL ZAVALA MÉNDEZ, RONALD GLICERIO HINOSTROZA ROMERO, DOMINGO LUIS PÉREZ PALOMINO, FLOR MARINA VÁSQUEZ ARCE, PILAR DEL ROSARIO GUZMÁN SEGURA, DORIS NOEMÍ SALCEDO MONTES, ROSSANA JESÚS DÍAZ ENRIQUEZ, HERNÁN NELSON HERRERAS YAULI, ZÓSIMO JUAN LOARDO VELÁSQUEZ, RICARDO FRANCISCO MATOS CÁRDENAS, RICARDO JACINTO SALOME VILLAVARDE, JIMMY FREDDY URCHUARANGA CÁRDENAS, ANGEL URETA POMA, VÍCTOR HUGO ÑAVINCOPA SÁNCHEZ, YUBANA EDDY YUPANQUI ESPÍRITU, ELISABETH GLADYS ORTIZ ROJAS DE FLOREZ,** contra la Resolución Ejecutiva Regional N° 155-2014/GR-JUNIN/PR de fecha 19 de Marzo de 2014 al no existir discriminación al fijar la escala única de los incentivos laborales en la entidad Unidad Ejecutora 1224-408- Red de Salud Valle del Mantaro.

**ARTÍCULO SEGUNDO: DAR** por agotada la vía administrativa.





"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO CLIMÁTICO"

**ARTÍCULO TERCERO: DISPÓNGASE** el archivamiento del expediente administrativo en la Secretaría General del Gobierno Regional Junín.

**ARTÍCULO CUARTO: NOTIFICAR** copia de la presente resolución a los interesados, a la Oficina Regional de Administración y Finanzas y demás órganos competentes del Gobierno Regional Junín.

**REGÍSTRESE, COMUNÍQUESE Y ARCHÍVESE.**



*[Signature]*  
**D. VLADIMIR ROY CERFON ROJAS**  
PRESIDENTE  
GOBIERNO REGIONAL JUNIN

GOBIERNO REGIONAL JUNIN  
Lo que transcribo a Ud. para su conocimiento y fines pertinentes

HYO 16 MAY 2014

*[Signature]*  
Abog. Rodrigo Sulluchuco Porto  
SECRETARIA GENERAL